

## Balneario San Diego al servicio de la Covid

Category: Los Palacios

Published: Wednesday, 06 October 2021 14:23

Written by Ricardo Rodríguez González

Hits: 730



El balneario de San Diego de Los Baños, en Los Palacios, funciona como Hospital de Campaña ante la alta tasa de incidencia de casos positivos de la Covid-19 y además existe un centro de aislamiento habilitado en el Hotel Libertad, para la atención embarazadas y niños que son contactos de casos confirmados con coronavirus.

La unidad de servicios minero medicinales dispone de 37 camas para pacientes en estados leve o moderado, comentó el doctor Manolo Gómez, especialista en medicina interna del Policlínico “Isabel Rubio”.

“Para brindar una atención satisfactoria a los enfermos, contamos con un equipo médico integrado por otra doctora y dos enfermeras, quienes además reciben el apoyo del personal de servicio de unidades de Salud Pública”.

Entre los pacientes, Gabriel Mirabal Loacea califica de excelente la atención que recibe: “aquí la dedicación de todos es constante, digna de admirar, estoy satisfecho de los cuidados para que tienen con los enfermos”.

Por su parte Gerencia Barroso Rodríguez asegura que “hay higiene en las salas y los alimentos tienen buena calidad, lo cual favorece a que superamos el padecimiento”.